



SOROTAN

- Rentetan kemenangan berantai tak berujung saat simbol turun berjatuhan seiring setiap kemenangan
- Kumpulkan Koin Emas untuk membuka 3 tahap evolusi yang menambah kekuatan Liar Primata
- Raih tahap tertinggi untuk mengungkap rol ke-6 dan melepaskan Putaran Gratis

Red Tiger mempersembahkan: Raja Primata Megaways™

Masuki dunia liar Raja Primata Megaways™! Sekuel yang sangat dinantikan ini hadir, mengikuti jejak pendahulunya yang sangat disukai oleh para penggemar.

Temukan Liar Primata perkasa yang mendominasi seluruh rol dengan pengganda hingga x7, berevolusi dan menjadi lebih kuat seiring setiap putaran. Evolusikan Liar Primata dengan Koin Emas untuk membuka potensinya penuhnya melalui 3 tahap evolusi. Di Tahap 1, dapatkan poin nyawa tambahan untuk Liar Primata, memperpanjang kehadirannya di rol setelah setiap putaran yang menang. Maju ke Tahap 2 untuk menambah poin nyawa lainnya dan saksikan kekuatan penghancur Liar Primata saat menghilangkan simbol 9 dari rol. Terakhir, capai Tahap 3 untuk membuka gerbang ke Putaran Gratis, tempat menunggu harta karun yang tak terhitung jumlahnya. Setelah evolusi selesai, rol ke-6 mengungkapkan dunia peluang baru, yang secara eksklusif disediakan untuk simbol dengan bayaran tinggi dan Koin Emas.

Gabung dengan pencarian Raja Primata untuk evolusi, kemenangan yang lebih besar, dan kegembiraan yang liar!

INFORMASI UMUM

Rol x Baris	6 x 7
Cara Menang	117.649
Kemenangan Maks.	30.000x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,10
Taruhan Maks.	€/£/\$200
Fitur	3 (Koin Emas, Liar Primata, Putaran Gratis)
Opsi RTP non-jackpot	90,86%, 92,74%, 94,68%, 95,70%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,22%, 90,90%, 92,71%, 94,74%

FITUR PERMAINAN

Reaksi Berantai

Simbol yang menang akan menghilang, sehingga memberi ruang bagi simbol baru untuk turun, yang berpotensi menciptakan tambahan kemenangan. Proses ini dapat berlanjut tanpa batas, memungkinkan reaksi berantai terus-menerus tanpa batasan yang ditetapkan.

Liar Primata

Liar Primata merupakan Super Liar yang mencakup seluruh rol dan selalu muncul secara utuh di rol 2, 3, 4, atau 5. Liar ini memiliki pengganda antara x2 hingga x7. Jika Liar Primata tidak turut serta dalam suatu kemenangan, akan terkunci di rol sampai membentuk kemenangan. Selain itu, daripada dihapus, penggandanya akan bertambah 1.

Koin Emas dan Evolusi Primata

Kumpulkan Koin Emas untuk evolusi Liar Primata dan membuka fitur tambahan. Bilah progres Evolusi Primata memiliki 3 tahap dan ditempatkan di atas rol ke-6. Kumpulkan 30 Koin Emas yang bisa muncul di mana saja di rol, dengan menyelesaikan setiap tahap dari bilah progres. Hadiahnya adalah sebagai berikut:

Tahap 1: Menambahkan 1 poin nyawa ke Liar Primata. Dengan setiap Poin Nyawa yang ditambahkan, Liar Primata akan bertahan selama 1 putaran lebih lama di rol setelah membentuk suatu kemenangan.

Tahap 2: Menambahkan lagi 1 poin nyawa ke Liar Primata. Selain itu, pada putaran berikutnya Liar Primata akan menghancurkan simbol 9 dan simbol tersebut tidak akan muncul lagi di rol.

Tahap 3: Menambahkan 1 lagi poin nyawa ke Liar Primata dan membuka kesempatan untuk masuk ke dalam Putaran Gratis.

Setelah tahap terakhir selesai, bilah progres dihapus, mengungkapkan rol ke-6, dengan hanya simbol bayaran tinggi dan Koin Emas yang bisa muncul. Koin Emas tidak lagi muncul di 5 rol pertama, tetapi 1 dapat muncul di rol ke-6.

Putaran Gratis

Setelah semua tahap selesai, saat Koin Emas diperoleh di rol ke-6 bersama dengan Liar Primata, 4 putaran gratis akan diberikan. 1 putaran gratis tambahan diberikan untuk setiap sisa poin nyawa yang dimiliki Liar Primata pada saat memasuki fitur. Jumlah maksimum Putaran Gratis adalah 7, jika Putaran Gratis dipicu ketika Liar Primata masih memiliki 3 poin nyawa yang tersisa. Liar Primata tetap terkunci di rol selama berlangsungnya babak bonus. Secara acak, Raja Primata dapat menghapus simbol royal dengan bayaran terendah saat ini yang ada di rol untuk putaran gratis yang tersisa hingga semua simbol royal dihapus.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
PrimateKingMegaWays	Opsi RTP non-jackpot	primatekingmegaways	primatekingmegaw	90,86%, 92,74%, 94,68%, 95,70%
PrimateKingMegaWays	Opsi RTP dengan jackpot	primatekingmegaways	primatekingmegaw	90,22%, 90,90%, 92,71%, 94,74%

Kontribusi Jackpot 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Raja Primata Megaways™ dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama diambil, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan Jackpot yang memiliki sertifikat RTP sebesar 90,22% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan menghasilkan RTP keseluruhan sebesar 91,22%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)